

Presente Cuba en Conferencia Global sobre Atención Primaria de Salud en Kazajistán



Astaná, 29 oct (RHC) Una delegación del Ministerio cubano de Salud Pública, encabezada por el viceministro de Salud Alfredo González, participó del 24 al 27 de este mes en la Conferencia Global sobre Atención Primaria de ese sector que tuvo lugar en el Palacio de la Independencia de Astaná.

El evento, en el que participaron delegados de 115 países, fue convocado en ocasión del aniversario 40 de la Declaración de Almatá sobre Atención Primaria de Salud y estuvo auspiciado por la Organización Mundial de la Salud, la UNESCO y Kazajistán como país anfitrión.

La delegación cubana expuso los logros de nuestro sistema de salud y su inmensa obra social en materia de atención primaria a pesar del bloqueo económico que mantiene Estados Unidos Contra Cuba. (Fuente: [Cubaminrex](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/175177-presente-cuba-en-conferencia-global-sobre-atencion-primaria-de-salud-en-kazajistan>



Radio Habana Cuba